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第１４回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想 

               ※順不同 

平成２４年１１月１８日実施（焼津市役所本庁舎６階６０３号室） 

 

◇PI 意見集をもとに、集計作業を行ったが、改めて意見の多様さを認識した。更に広い市民とな

ると、より意見のバラつきが見られると思うので、今後の反映のさせ方等をどうするか考えて

いけたらと思った。 

◇皆での作業もたまには良いと思いました。次回やらなくてもよいか？と聞かれた時に、全体の

スケジュール的にやらなくてよいのかの判断がつかなかったです。その辺りも示して判断をあ

おぐほうが皆の反応があるのではないでしょうか。 

◇今回の集計の手法は大変参考になりました。いい資料になると思います。 

◇早く封筒を開いて宿題をしっかり読めばよかった。 

◇遅刻してすみませんでした。市民会議でのまとめが、少し期間が延びたことでひと安心してま

す。せっかく乗りかかったものです。できる限り良いもの（ベター）で仕上げたいです。 

◇アンケートの結果をきいて、本当に多様であると実感した。 

◇市民会議を来年まで延長ということで、個人的にも今までの作業状況を見てもう少しかかるか

なとは思っていたので納得しました。ただ、今後たたき台を作成していく中で、PI 活動をさら

に行うのか、そのあたりのスケジュールを示す必要があると思います。 

◇色々な意見があっておもしろかったです。自分の興味がないこと、生活に関係ないことは知る

機会も少ないので、また色々な方から話を聞く機会がほしいなぁと思います。 

◇意見集がとても多くて驚きました。この意見をいかに反映させるかが重要だと感じました。次

は来年ですが、来年も頑張ります。 

◇２０５０・・・頭が疲れました。ふだん使っていないものを使ったので。今後ともよろしくお

願いします。 

◇資料がたくさんで読むのが大変でした。 

 同じ様な意見があちこちに分かれていたので、どの番号にしようか迷ってしまいました。 

◇まとめる作業でしたが、他の人の関心事と自分の関心事のちがいがわかりました。意見が分散

した方がより多くの市民に浸透するのかなぁ・・・。来年もよろしくお願いします。 

◇メンバー皆で作業しながら話し合うのも良いものです。メンバーの気が伝わります。  

◇特にありません。気楽に参加できました。 

◇いよいよ本格的な作業が始まります。作業部会においては、きめ細かく検討して下さい。 

◇これまでのたくさんの意見を読む中で、合併、大井川の人たちの意見に目がいきました。 

もっと考えなければいけないと感じました。 


